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第１回おおさかスマートエネルギー協議会議事概要 

 

開催日時：平成 2７年６月８日（月）１５時～１７時 

場  所：大阪府咲洲庁舎２３階 中会議室 

 

１．大阪府・大阪市の施策と今年度の協議会のテーマについて 

 ・大阪府から、今年度に大阪府・大阪市が実施予定の施策を施策集（アクションプログラム）

をもとに説明。 

 ・大阪府から、事前のアンケートで出された会議に対する意見及び取り上げて欲しいテーマに

ついてご紹介。 

 ・大阪府から、今年度の全体会議及び各部門会議におけるテーマ及びスケジュールの案をご説

明。 

 

２．今夏の電力需給見通し等について 

 ・関西電力から、電源構成変分認可制度に基づく電気料金の値上げと、今夏の電力需給見通し

について説明。 

【主な意見・質疑】 

 ・原子力がゼロでも大丈夫ではないかという声もあるが、そんなものではないと思う。日本に

とってどんな構成がバランスが良いのか、正しい情報提供をいただきたいのと、原子力の不

安を払拭するような PRの仕方を考えてもらいたい。 

 ⇒原子力がゼロの状況の中でもなんとか持っているが、火力は法廷点検を延期するなど酷使を

続けている。環境問題やエネルギーセキュリティ、コストなどのバランスも重要。安全を大

前提とした今の３つのＥがしっかり成り立つようにしたい。 

 

 ・今回の値上げは経済界にとって非常に厳しい。エネルギーミックスが定まっていく中で、コ

ストという軸が１つ出てきたことは評価しているが、今より安くするということではなく、

コストを震災前に戻して欲しい。 

 

３．各団体からの省エネ、創エネ等に関する取組み紹介と意見交換 

 ・各参画団体から、自らの取組み内容について紹介後、意見交換。 

【主な意見・質疑】 

 ・先日、他団体のセミナーに参加した。このような情報提供をいただくということは非常にあ

りがたく、このような場を通じて、いろいろな団体の取組みに忌憚なく参加が出来るのは非

常に嬉しい。会議自体は重苦しい雰囲気になりがちなことが多いので、参画団体の施設で見

学を兼ねて会議の設定をすることも検討して欲しい。 


